



IKIRARO – Brücke

Freundeskreis IKIRARO e.V.
Vorsitzender: Bastian Behr
Babbenhausener Str. 52
32547 Bad Oeynhausen
E-Mail: projekte@ikiraro.de
Internet: www.ikiraro.de

Liebe IKIRARO-Mitglieder und Freunde des Vereins,

nach unserem ersten Newsletter im September 2021 werden wir euch auch in Zukunft auf diese Art über die letzten Aktionen sowie Pläne von IKIRARO e.V. unterrichten. Trotz der immer noch andauernden Corona-Situation waren wir regelmäßig in Kontakt mit unseren Freunden in Ruli und haben auch in den letzten 6 Monaten wieder mehrere Projekte erfolgreich realisiert.



Im Oktober 2021 begann an der Primarschule in Ruli ein wichtiges Programm: Schulspeisung für alle Schüler!

Die Regierung sorgte für die Grundausrüstung, es fehlten jedoch im ersten Schritt noch große Töpfe, um das Essen in den Klassen zu verteilen.

Das Geld für diese Töpfe wurde von Ikiraro e.V. zur Verfügung gestellt.

Mehr dazu noch auf der letzten Seite bei den Ausblicken!





Ende Oktober 2021 erreichte uns die Bitte nach einem weiteren „Herd“, da das Essen für alle Schüler auf einer Kochstelle zubereitet werden musste – und das heißt für knapp 900 Schüler!

Durch das Mitarbeiter-Spendenprojekt „MINDA Cares“ der MINDA Industrieanlagen GmbH wurde das Geld für eine zweite Kochstelle sowie für Regale und Tische gespendet.



Am 2. Dezember 2021 wurden 175 Schüler der Primarschule im Alter zwischen 12 und 17 Jahren gegen Covid-19 geimpft und am 19.1.22 erfolgte die 2. Impfung. Weiterhin bestätigte uns der Schulleiter Alphonse, dass alle Schüler jeden Morgen erst zur Waschstation müssen, um die Hände zu waschen und zu desinfizieren – mit Hilfe der von Ikiraro zur Verfügung gestellten Spendern und Seifen.



Im Herbst 2021 gab es eine große Überraschung für die Primarschule: Es wurden drei neue Klassenräume und eine Zisterne gebaut. Und die Primarschüler dürfen sich in diesem Zusammenhang auch über farbenfrohe und kindgerechte Möbel freuen. Vielen Dank an die Reiner Meutsch Stiftung FLY & HELP, die das Projekt in Kooperation mit dem Partnerschaftsbüro Rheinland-Pfalz und uns ermöglicht hat.



Im Dezember bekamen alle Primarschüler als Fortführung der „Schultüten-Aktion“ jetzt in Form eines Weihnachtsgeschenks 1 Zahnbürste, Zahnpasta, 1 Stück Seife (600g!) und etwas Süßes. Die Freude darüber war natürlich groß!



Ausblicke 2022

Im Sommer 2022 planen wir natürlich wieder die Schultüten-Aktion für die Primarschule Ruli, so dass alle Schüler zum Schuljahresbeginn mit der nötigen Ausrüstung ausgestattet werden:

Zahnbürste + Zahnpasta, Seife, Heft, Stift, Lineal, Anspitzer, Radierer und für die neuen Schüler der Klassen 4 – 6 ein Mathematik-Set



Im Oktober 2021 startete die Primarschule in Ruli das Projekt der Schulspeisung für alle 896 Schüler. Die Regierung übernimmt 30 % der Kosten für das Essen, die restlichen 70 % müssen die Familien übernehmen. Dieser Eigenanteil beläuft sich pro Jahr pro Kind auf RWF 24.000 (ca. € 20). Aktuell können jedoch viele Familien diesen Beitrag nicht zahlen.

Wir möchten der Primarschule Ruli helfen und dafür sorgen, dass alle Schüler mittags eine warme Mahlzeit bekommen – daher hoffen wir auf eure Spenden zu diesem Zweck unter „Projekt Schulspeisung“.



Wir danken allen Mitgliedern, Spendern und Freunden von IKIRARO e.V. und freuen uns auf viele weitere gemeinsame Projekte.

Aktuelle Infos findet ihr immer unter www.ikiraro.de und auf Facebook.